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平成３０年 第１回議員協議会 

苫小牧港管理組合議会 

平成３０年２月９日（金曜日） 午後１時４２分開会 

 

○協議事項 

 （１）議事運営について 

○報告事項 

 （１）苫小牧港の港勢について 

                                              

 

○出席議員（１０人） 

      １番  赤 根 広 介 君     ６番  首 藤 孝 治 君 

      ２番  遠 藤   連 君     ７番  竹 田 秀 泰 君 

      ３番  沖 田 清 志 君     ８番  藤 沢 澄 雄 君 

      ４番  神 山 哲太郎 君     ９番  桜 井   忠 君 

      ５番  工 藤 良 一 君    １０番  神 戸 典 臣 君 

            

                                              

 

○事務局職員出席者 

      事 務 局 長    小 林 啓 司 君 

      庶 務 係 長    長谷川   卓 君 

      議 事 係 長    内 山 隼 典 君 

      書          記    西 村 友 介 君 

 



- 2 - 

 

○開会 

○議長（神戸典臣君） ただいまから、平成３０年第１回議員協議会を開催いたします。 

─────────────────────────────────────────── 

○協議事項 

○議長（神戸典臣君） 協議事項（１）「議事運営について」を議題といたします。 

 会期は、本日１日間といたしたいと存じますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、会期は、本日１日間と決定いたしました。 

 次に、議事日程についてでありますが、お手元に配付してあります日程のとおり決定してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

─────────────────────────────────────────── 

○報告事項 

○議長（神戸典臣君） 次に、報告事項（１）「苫小牧港の港勢について」は、管理者側から発

言を求められておりますので、これを許します。 

 施設部長、佐藤匡之君。 

○施設部長（佐藤匡之君） 苫小牧港の港勢といたしまして、平成２９年の取扱貨物量などの速

報値がまとまりましたので、御説明申し上げます。 

 お手元に配付しております議員協議会資料の３ページを御覧ください。 

 まず、入港船舶の隻数でございますが、合計で１万４，７３７隻で、前年より０．６％増加し、

その構成は、外航商船が７％、内航商船が７０％、漁船などのその他が２３％となっております。 

 また、総トン数では、前年比で０．９％増加し、８，７３６万２０７７トンとなっております。 

 次に、取扱貨物量についてでございますが、４ページの下の表を御覧ください。 

 外国貿易貨物は、輸出が１１６万３７１トンで、前年より８．８％増加し、輸入は１，７４９

万３，０３１トンで、前年より９．６％増加、合計では１，８６５万３，４０２トンで、前年よ

り９．５％増加しております。 

 内国貿易貨物は、移出が４，５２３万６，６８４トンで、前年より３．３％増加し、移入は４，

５９７万１，６１６トンで、前年より２．７％の増加、合計では９，１２０万８，３００トンで、

前年より３％増加しております。 

 この結果、外国貿易貨物と内国貿易貨物の合計は１億９８６万１，７０２トンとなりまして、

前年と比べ４％の増加となっており、過去最高の取扱量となっております。 
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 次に、コンテナ貨物の取扱状況でございますが、５ページの下の表を御覧ください。 

 外国貿易のコンテナの取扱個数は、輸出が１０万３，９２１ＴＥＵ、輸入が１１万５，３６０

ＴＥＵで、合計２１万９，２８１ＴＥＵと、前年より８．９％増加し、過去最高を記録しており

ます。 

 また、内国貿易のコンテナ個数は、移出・移入の合計で１１万８，０３０ＴＥＵと、前年より

２．０％増加しております。 

 この結果、外国、内国の合計は３３万７，３１１ＴＥＵの取扱いとなり、こちらも過去最高の

取扱いとなっております。 

 次に、６ページを御覧ください。 

 船舶乗降人員でございますが、８６万１，４６２人で、前年より１％の減少となっております。 

 また、下の表には、参考として函館税関による貿易額を示しておりますが、輸出は前年より８．

３％減少し、１，６７６億円、輸入は前年より３３．４％増加し、７，０６４億円となっており、

輸出入の総額は８，７４０億円で、前年より２２．７％の増加となっております。 

 以上、簡単ではございますが、平成２９年の貨物量の速報値の報告とさせていただきます。 

 なお、この確報値につきましては、引き続き、統計データの整理、分析などを進めまして、統

計年報として秋頃の公表を予定しております。 

 以上でございます。 

○議長（神戸典臣君） ただいまの報告に関し、御質問はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御質問がなければ、本件はこれで終了します。 

─────────────────────────────────────────── 

○閉会 

○議長（神戸典臣君） 以上をもちまして、議員協議会を終了いたします。 

（了） 

午後１時４７分 閉会 

  

 


